

ABSTRAK

Rini Purnamasari. 2018. Keterpaduan Fungsi Tripusat Pendidikan Terhadap Perilaku Belajar Siswa di SMP Perguruan Islam Ganra Kecamatan Ganra Kabupaten Soppeng. Skripsi Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Hj. Syahribulan, K dan Jamaluddin Arifin.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran masyarakat dalam fungsi tripusat pendidikan terhadap perilaku belajar siswa dan mengetahui keterpaduan fungsi tripusat pendidikan dalam membentuk perilaku belajar siswa di SMP Perguruan Islam Ganra yang dilihat dengan kerjasama antara guru dan orang tua terhadap perilaku belajar siswa serta faktor pendukung dan penghambatnya. Jenis penelitian yang digunakan adalah metode *mixed methods*. Teknik pengumpulan data yaitu dengan cara observasi, wawancara, partisipan dan angket. Teknik analisis data dengan angket dianalisis dengan rumus persentase dan data yang diperoleh dari wawancara dianalisis secara deskriptif atau dengan menggunakan kata-kata.

Hasil penelitian menunjukkan peran masyarakat dalam fungsi tripusat pendidikan SMP Perguruan Islam Ganra yaitu sudah berjalan dengan baik sesuai dengan Undang-undang Nomor 20 tahun 2003 pasal 8 dan 9. Baik pelaksanaan peran dalam tenaga, kehadiran rapat, membantu menyediakan sarana dan prasarana sekolah, maupun sumbang saran, pikiran/ide. Sedangkan keterpaduan fungsi tripusat pendidikan membentuk perilaku belajar siswa dilihat dengan kerja sama orang tua dengan guru dalam mengatasi kesulitan belajar siswa dan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Kerja sama orang tua dengan guru dalam mengatasi kesulitan belajar siswa di SMP Perguruan Islam Ganra dikategorikan "Cukup Baik" hal ini dapat dilihat dari hasil yang didapat dari rekapitulasi angket dengan persentase 70,58 %. poin kedua yaitu faktor-faktor pendukung dan penghambat kerja sama orang tua dengan guru dalam mengatasi kesulitan belajar siswa di SMP Perguruan Islam Ganra terdiri dari: waktu, biaya, komunikasi, mempunyai tujuan yang sama, hubungan timbal balik dan pemahaman yang sama terhadap tugas masing-masing.

Kata Kunci : Tripusat Pendidikan, Perilaku Belajar.